



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 388
23 de Julio de 2019

La inclusión educativa también es un compromiso de la comunidad universitaria

El Programa de Educación Semipresencial de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador realizó el viernes 19 y sábado 20 de julio el seminario denominado La Inclusión educativa compromiso de la comunidad universitaria.

Francisco Rojas, coordinador de programa semipresencial, destacó del evento que hay mucha preocupación sobre la inclusión educativa a nivel nacional. El programa semipresencial de la Facultad de Filosofía tiene al momento cuatro carreras vigentes: Educación Básica, Parvularia, Informática e Inglés. Ahora están listos los rediseños de las carreras de educación básica y educación inicial donde hay cerca de 400 estudiantes en el programa semipresencial. Indicó que "si enseñamos a los niños a ver la diversidad como algo normal no será necesario hablar de inclusión sino de convivencia".

El seminario buscó trazar líneas estratégicas para una educación inclusiva, contó con importantes participantes como Mónica Ullauri, Subsecretaria de Discapacidades del Ministerio de Inclusión Económica y Social, quien presentó una propuesta de cambio de paradigma de como vemos a la discapacidad, un cambio que actúa en el pensamiento, en la acción y en la vida la de las familias. **J.S**

